
De: Renée Pétrovitch
Envoyé: lundi 3 mars 2025 11:13 enquetepublique
À: observations
Objet:

Madame la Commissaire,

Je suis habitante du quartier des Sieyès à Digne.

Je ne suis pas contre un crématorium pour cette ville, cependant l'emplacement me semble peu adéquat.

En effet, situé :

*près d'une école

*dans un quartier peuplé

*à proximité d'autres écoles et quartiers : le Moulin, la Sèbe, les Sieyès...

Un crématorium est source de pollutions de l'air, de l'environnement, et donc peu "agréable" pour les populations.

Cet emplacement qui était un stade utilisé par les écoles, il y a encore peu d'années, pourrait être transformé en un parc arboré, agrémenté de bancs, d'attractivités pour les enfants à l'image du parc Louis Juvet peu accessible de ce côté-ci de la Bléone.

Les enfants des écoles ou en vacances, les personnes âgées (dont je fais partie), y trouveraient un espace de promenade, de jeux, de rencontres où respirer sans crainte, dans le calme tout en étant en ville !

J'ai l'intention de me rendre à la mairie pour vous rencontrer et vous faire une autre suggestion.

Je vous remercie de votre écoute.

Veuillez agréer, Madame, mes salutations distinguées.

Renée Pétrovitch